



Comienzan los XXX Cursos de Especialización en Derecho, que homenajean al exrector Berdugo

REDACCIÓN
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca preside hoy la inauguración de los XXX Cursos de Especialización en Derecho. El acto también contará con la presencia del alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, y el director gerente de la Fundación General, Alejandro Esteller Pérez.

La inauguración de esta XXX edición de los Cursos de Derecho destaca por el homenaje que rendirá al exrector y catedrático de Derecho Penal Ignacio Berdugo por su apoyo a estos cursos en su

etapa al frente de la Universidad. Berdugo será, además, el encargado de impartir la conferencia inaugural, que llevará por título *Cuestiones actuales del Derecho Penal*. 200 alumnos, la gran mayoría provenientes de América Latina, se han matriculado en los Cursos, que se celebrarán hasta el 1 de febrero en la Hospedería de Fonseca. La inauguración tendrá lugar a las 13 horas.

Asistentes

La Universidad, a través de la Fundación, ha convocado varios programas de especialización en

una docena de materias vinculadas con el derecho.

Los programas estarán impartidos por profesores y profesionales del derecho. Entre los nombres propios de los conferenciantes destacan nombres como los del Fiscal Jefe de la Fiscalía de la Audiencia Nacional (Madrid), Javier A. Zaragoza Aguado; el Presidente de la Audiencia Provincial de Salamanca, José Ramón González Clavijo y el Magistrado-Juez de la Audiencia Nacional (Madrid) Javier Gómez Bermúdez, entre otros ponentes. ■